
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 01149/2013
 

“Requer  informações  da  Secretaria 
da  Saúde  sobre  o  atendimento 
médico  nas  Unidades  Básicas  de 
Saúde (UBS) deste município”.

Considerando  que este  Vereador  foi  procurado  por  vários 
munícipes  que  o  questionaram  sobre  o  atendimento  médico  nas  Unidades 
Básicas  de  Saúde deste  município,  reclamando  da  precariedade  do  serviço 
prestado pela municipalidade; 

Considerando que há constatada falta de médicos para agilizar 
os atendimentos nas Unidades Básicas de Saúde;

Considerando que há demoras e filas de espera para consultas, 
principalmente  para  algumas  especialidades,  como  ginecologia,  pediatria  e 
outras; 

REQUEIRO que, nos termos do art. 10, inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o art. 63, inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, senhor 
Denis Eduardo Andia, para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:

1º) Quantas Unidades Básicas de Saúde ativas há no município?
2º) Quantos médicos trabalham diariamente nas  Unidades Básicas 

de Saúde?
3º) Qual a carga horária diária e semanal de cada um e em quais 

horários trabalham?
4º) Os médicos registram ponto na entrada e saída do horário que 

devem cumprir nas Unidades Básicas de Saúde? Se negativo como é feito esse 
controle?

5º) Qual o número de consultas atendidas diariamente, em média, 
considerando o número de médicos para cada dia/horário?

6º) Qual o valor do piso salarial destes servidores?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de novembro de 2013.

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO
“Kadu Garçom”

- Vereador -


